

INSPIRACIÓN DE JESUCRISTO

Porque muchos viven como
enemigos de la cruz de Cristo,
cuyo final es la perdición,
cuyo Dios es el vientre,
y cuya gloria está en su vergüenza,
que no piensan más que en las cosas de la tierra.
(Flp 3:18-19)

LIBEREMOS A LOS HIJOS E HIJAS DE SATANÁS DE SU INFIERNO PROTESTANTE

Juzgad en favor del débil y del huérfano,
al humilde, al indigente haced justicia;
al débil y al pobre liberad,
de la mano de los impíos arrancadle!
(Sal 82:3-4)

Hno. Alfredo Medrano
Discípulo Misionero de Jesucristo

LA CONVERSIÓN CRISTIANA BENEFICIA A LOS MÁS POBRES

En El Salvador, en Santa Rosa de Lima, hace cuarenta años, en 1975, el homosexual sacerdote español, Leopoldo Barreiro Gómez, comenzó a recaudar donativos para construir un Edificio Clínica Casa Comunal en el terreno baldío de nuestro antiguo convento parroquial. El corrupto sacerdote se convirtió en Secretario General de nuestra Conferencia Episcopal, y con otros sacerdotes homosexuales y pederastas, no solo se robaron las donaciones internacionales que Cáritas recibió para ayudar a los pobres víctimas de la guerra civil, sino que nos acusaron de ser comunistas, para que sus malignos encubridores denigraran y aniquilaran cuanta obra social o empresa generadora de empleo iniciábamos.

Fieles a nuestra conversión cristiana, en Europa nos dedicamos a desenmascarar a los sacerdotes españoles y salvadoreños que se robaban la ayuda de Cáritas, hasta que se le quitó a Cáritas Española la administración de todos los recursos de Cáritas Internacional y se le concedió dicha administración a Cáritas Alemana.

Gracias a Dios en la Iglesia se quitaron a los ladrones y se nombraron nuevos administradores. A Monseñor Castillo se nombró administrador de nuestra Cáritas Diocesana y al sacerdote Lorenzo Cruz, de nuestra Cáritas Parroquial. Y gracias a su gestión en los caseríos de San Sebastián y Copetillos se han construido más de 80 tanques de captación y filtración de agua, de 120 y 240 barriles, habiéndose invertido más de 350 mil dólares, beneficiando a más de 300 familias de Santa Rosa de Lima, proporcionándole agua potable a los pobres víctimas del envenenamiento producido por la explotación minera.

LIBEREMOS A LOS HIJOS E HIJAS DE SATANÁS DE SU INFIERNO PROTESTANTE

Amados hermanos y hermanas de El Salvador del Mundo:

La Biblia de Jerusalén dice: «Yo soy Yahveh, vuestro Dios; santificaos y sed santos, pues yo soy santo.» (Lv 11:44) «¡Levantaos, bendecid a Yahveh nuestro Dios! ¡Bendito seas, Yahveh Dios nuestro, de eternidad en eternidad! ¡Y sea bendito el Nombre de tu Gloria que supera toda bendición y alabanza!» (Ne 9:5) «Porque es fuerte su amor hacia nosotros, la verdad de Yahveh dura por siempre.» (Sal 117:2) «Los labios mentirosos abomina Yahveh; los que practican la verdad alcanzan su favor.» (Pr 12:22).

«¡Dad gracias a Yahveh, porque es bueno, porque es eterno su amor!» (Sal 118:29) «¡Viva Yahveh, bendita sea mi roca, el Dios de mi salvación sea ensalzado.» (Sal 18:46) «¡Ah, Yahveh, da la salvación! ¡Ah, Yahveh, da el éxito!» (Sal 118:25) «¡En ti se gocen y se alegren todos los que te buscan! Repitan sin cesar: ¡Grande es Yahveh!, los que aman tu salvación.» (Sal 40:16) «Cantad a Yahveh, su nombre bendecid! Anunciad su salvación día tras día.» (Sal 96:2).

«¿Es que no lo sabes? ¿Es que no lo has oído? Que Dios desde siempre es Yahveh, creador de los confines de la tierra, que no se cansa ni se fatiga, y cuya inteligencia es inescrutable.» (Is 40:28) «Pues así dice Yahveh, creador de los cielos, él, que es Dios, plasmador de la tierra y su hacedor, él, que la ha fundamentado, y no la creó caótica, sino que para ser habitada la plasmó: Yo soy Yahveh, no existe ningún otro.» (Is 45:18).

«Así dice Yahveh: Velad por la equidad y practicad la justicia, que mi salvación está para llegar y mi justicia para manifestarse.» (Is 56:1) «Justicia, solo justicia has de buscar, para que

vivas y poseas la tierra que Yahveh tu Dios te da.» (Dt 16:20) «No maldecirás a un mudo, ni pondrás tropiezo ante un ciego, sino que temerás a tu Dios. Yo, Yahveh.» (Lv 19:14) «Tal será nuestra justicia: cuidar de poner en práctica todos estos mandamientos ante Yahveh nuestro Dios, como él nos ha prescrito.» (Dt 6:25). «Se complace Yahveh en los que le temen, en los que esperan en su amor.» (Sal 147:11).

El Antiguo Testamento dice: «Todos tus hijos serán discípulos de Yahveh, y será grande la dicha de tus hijos.» (Is 54:13). Y el Nuevo Testamento dice: «Mas Jesús les dijo: Dejad que los niños vengan a mí, y no se lo impidáis porque de los que son como éstos es el Reino de los Cielos.» (Mt 19:14). No obstante, los cristianos protestantes durante cinco siglos se han opuesto al bautismo de los niños, de los niños especiales, de los niños ciegos, de los niños sordomudos, de los niños con síndrome de Down, de los niños autistas, de los niños hidrocefálicos, de los niños cuadrapléjicos, de los hijos e hijas de Dios que jamás dejarán de ser niños durante su vida en la tierra y el cielo.

En nuestra Santa Iglesia Católica, de los millones de sacerdotes y frailes que han existido durante la era cristiana, relativamente muy pocos han sido reconocidos como santos, por lo bueno que cada uno hizo por la salvación de las almas. Desgraciadamente, también es muy cierto que algunos sacerdotes y frailes, en Europa, hace cinco siglos, cometieron adulteraciones de extremada gravedad, que hicieron que millones de creyentes adoraran al falso dios Jehová, y que en todas las naciones impidieran el bautismo de los niños. La adulteración de la Biblia y las falsas doctrinas que impusieron los sacerdotes católicos que se hicieron protestantes, han confundido y pervertido a millones y millones de creyentes durante cinco siglos.

Hace cinco siglos, en 1516, un sacerdote de nuestra Santa Iglesia Católica, el alemán Martín Lutero, comenzó a protestar

contra la jerarquía eclesial. En 1934, el sacerdote Lutero publicó la Biblia Alemana, incluyendo adulteraciones, al reproducir el falso nombre Jehová. Después, influenciados por el sacerdote Lutero, se publicó la Biblia Reina Valera, traducida por el fraile católico español Casiodoro de Reina y revisada por el fraile español Cipriano de Valera, difundiendo aún más las herejías del sacerdote Lutero, al incluir el falso nombre Jehová.

Los creyentes adoradores del falso dios Jehová, demuestran su maldad e hipocresía, no permitiendo el bautismo de los niños; y se justifican diciendo que ellos se apegan fielmente a lo que está escrito en la biblia, que no los bautizan porque en ninguna parte de la biblia dice que los niños deban bautizarse. A los ignorantes los engañan, porque es bien sabido que a las mujeres se les bautiza, a pesar que en ninguna parte de la biblia dice que las mujeres deban ser bautizadas. Así demuestran su maldad e hipocresía protestante, interpretando cada quien la biblia según sus perversas conveniencias o falsas doctrinas. Y así seguirán haciéndolo, porque se han pervertido para imponer las maldades de su falso dios Jehová, del enemigo de Dios.

Satanás ha pervertido a los creyentes protestantes, haciéndolos mentir descaradamente, haciéndolos proclamar que están sanos y salvos, a sabiendas que son pecadores e hipócritas. Demuestran su hipocresía al decir que los religiosos católicos hacemos mal cuando le ayudamos a nuestros hermanos pobres. No quieren que amemos y sirvamos a nuestros hermanos, porque saben que así amamos y servimos a nuestro Señor Jesucristo. Los protestantes hijos e hijas de Satanás no quieren que los cristianos amemos y sirvamos a Dios con nosotros.

Nuestro Dios Padre Yahveh dijo: «Perece mi pueblo por falta de conocimiento.» (Os 4:6) Y nuestro Señor Jesucristo nos advirtió: «Conoceréis la verdad y la verdad os hará libres.» (Jn 8:32). Y la verdad es que de los creyentes ignorantes y codicio-

sos se ha aprovechado el Diablo, confundiéndolos y condenándolos al infierno, con sus mentiras. Para que el poder del Nombre de nuestro Dios Padre Yahveh libere a los creyentes protestantes, debemos hacerles saber que Satanás introdujo en las biblias Reina Valera el falso nombre Jehová, para hacerlos adorar su mentira, su falsa deidad. Los pastores y pastoras saben que las mercantiles biblias Reina Valera, las múltiples versiones publicadas al gusto del maligno que ha deseado parafrasearlas, imprimirlas y venderlas, son satánicas. Los pastores, a sus malignos y endemoniados seguidores, los seguirán haciendo adorar al satánico Jehová, para seguir recibiendo millones de dólares en diezmos, ofrendas y donativos, para ser cada vez más millonarios e hipócritas hijos e hijas de Satanás.

Nuestro Señor Jesucristo a sus discípulos les dijo: «Vosotros, pues, orad así: Padre nuestro que estás en los cielos, santificado sea tu Nombre.» (Mt 6:9) «Yo les he dado a conocer tu Nombre y se lo seguiré dando a conocer, para que el amor con que tú me has amado esté en ellos y yo en ellos.» (Jn 17:26). En la Biblia de Jerusalén está escrito que Cristo Jesús dijo: «Santificado sea tu Nombre»; en ninguna versión de la biblia dice: “Santificados sean tus Nombres”. Solo el Nombre Yahveh, el Nombre de Dios escrito en el Antiguo Testamento de la Biblia de Jerusalén, es verdadero.

Gracias a los israelitas sabemos que el Único y Verdadero y Santo Nombre de nuestro Dios Padre es Yahveh. Yahveh es el Nombre que por la antigua ley judaica continúan sin pronunciar los israelitas ortodoxos. Cuando se le pregunta a los rabinos israelitas que significa en hebreo el Nombre Yahveh, sin pronunciar el Nombre de Dios, contestan: “Yo soy”; tal como se lo dijo nuestro Dios Padre Yahveh a Jacob y Moisés. Y como también lo dijo Jesús, al responder: «En verdad, en verdad os digo: antes de que Abraham existiera, Yo Soy.» (Jn 8:58).

La Palabra de Dios dice: «No tomarás en falso el nombre de Yahveh, tu Dios; porque Yahveh no dejará sin castigo a quien toma su nombre en falso.» (Ex 20:7) «Quien blasfeme el Nombre de Yahveh, será muerto.» (Lv 24:16). Dios nunca se llamó Jehová. Ese nombre de Satanás no solo es falso, sino que es un satánico insulto a nuestro Dios Padre Yahveh. Gracias a los israelitas, al Pueblo elegido de Dios, sabemos que el nombre Jehová es falso. Cuando se les pregunta que significa Jehová en hebreo, los rabinos de inmediato responden: “Satanás”. Cuando se les pregunta ¿Por qué Jehová es Satanás?, explican que “hova” en hebreo significa: “Deseo, ruina, agravio, antojo de su alma, cosas inicuas, destructor, detractor, dolor, iniquidad, maldad, pecado, quebrantamiento, quebranto, tormento.” (Diccionario Strong de palabras hebreas y arameas 3068, 1943, 1942). Cuando los creyentes protestantes proclaman que Jehová es el Dios de Israel, no solo blasfeman contra nuestro Dios Padre Yahveh, sino que también ofenden a los israelitas, porque al decir que Jehová es su Dios están proclamando que Satanás es el Dios de Israel. Jehová no es el Dios de Israel. El falso nombre Jehová es un satánico insulto protestante a nuestro Dios Padre Yahveh y a los israelitas.

La palabra aleluya, pronunciada “alelu-YAH”, es el término más antiguo de todos los términos de alabanza. Se usa tanto en el cielo como en la tierra para adorar al Todopoderoso Creador. Aleluya (Alelu-Yah) significa “Alaben a Yahveh”. Aleluya es una palabra puramente hebrea, pero se encuentra en casi todos los idiomas bajo el sol. La primera parte de la palabra, “alelu,” significa: “alaben, celebren o glorifiquen,” es un imperativo. La última parte, “YAH,” es el nombre de Aquel a quien se está alabando. Yahweh es el nombre personal del Padre Celestial. Yah es la forma corta o poética del nombre del Padre Celestial. «Mi fortaleza y mi canción es Yah. El es mi salvación. El, mi Dios, yo le glorifico, el Dios de mi padre, a quien exalto.» (Ex 15:2). La

forma completa del sagrado Nombre del Padre es Yahweh. También en el nombre de los profetas se manifiesta el Nombre de nuestro Dios Padre. Elías (Eli-Yah) "Mi Poderoso es Yahveh"; Jeremías (Yirme-Yah) "Yahweh es exaltado"; Abdías (Abd Yah) "Siervo de Yahveh"; Isaías (Yesha-Yah) "Salvación de Yahveh"; Zacarías (Zekar-Yah) "Recordado por Yahveh"; Mateo (Mattit-Yah) "El don de Dios". El Nombre es enlace entre el Padre y el Hijo. Los israelitas mesiánicos nos han hecho saber que hay una importante y directa conexión entre el nombre del Todopoderoso y el nombre de su Hijo, nuestro Salvador. José de Nazaret fue instruido por el ángel: «Ella dará a luz un hijo, y tú le llamarás Yahshua (Yah-shua), que quiere decir YAHWEH salva, porque El salvará a su pueblo de sus pecados.» (Mt 1:21).

Somos 1,200 millones de cristianos católicos en el mundo, y más del 40% nos encontramos en América Latina. A nuestros hermanos cristianos debemos hacerles saber que Jehová es Satanás, para que no se dejen engañar y condenar al infierno protestante. Somos discípulos misioneros de nuestro Señor Jesucristo y nuestra misión de fe es desenmascarar el falso nombre de Satanás en todo el mundo. A todos nuestros hermanos cristianos católicos debemos hacerles saber que Jehová es Satanás, para que nadie los engañe y encadene al infierno protestante, para que nadie se condene adorando el falso nombre de Satanás. Los cristianos católicos, a todos los protestantes hijos e hijas de Satanás, debemos decirles que se liberen de su infierno, que dejen de adorar a Satanás. Los cristianos católicos somos hijos e hijas de Yahveh, no estamos desamparados en nuestra misión evangelizadora, y jamás estaremos desamparados. En nuestra Santa Iglesia Católica, Dios está con nosotros, el Espíritu Santo está con nosotros, nuestro Dios Padre Yahveh está con nosotros, para su honra y gloria en El Salvador y en todos los pueblos, naciones y comunidades eclesiales.

Gracias a la justicia y misericordia de nuestro Dios Padre Yahveh, nuestro pueblo cristiano no seguirá pereciendo por falta de conocimiento. Nuestro Dios Padre Yahveh nos hará libres a los cristianos católicos, para que liberemos a los creyentes ignorantes del infierno protestante, para que no continúen adorando a Satanás, para que no continúen adorando al primer creyente protestante. Satanás fue el primer ángel protestante y sus huestes ya fueron derrotadas en el cielo por los fieles ángeles de nuestro Dios Padre Yahveh, y todas sus endemoniadas legiones protestantes seguirán siendo derrotadas en la tierra por los fieles hijos e hijas de nuestro Dios Padre Yahveh.

A nuestros hermanos cristianos católicos debemos enseñarles que por culpa del corrupto sacerdote católico Martín Lutero y de los corruptos frailes católicos Casiodoro de Reina y Cipriano de Varela, los pastores y pastoras, a cada vez más millones de creyentes protestantes, durante siglos, los han hecho proclamar que son hijos e hijas de su dios padre Jehová, los han hecho adorar el nombre Jehová, a sabiendas que ese es el falso nombre de Satanás. Los hijos e hijas de Satanás, cuando levantan la mano en los templos protestantes, aceptan al falso Cristo hijo de su falso dios Jehová, al falso Jesucristo hijo de Satanás.

La maldad e hipocresía propagada por el sacerdote Martín Lutero, por los frailes Casiodoro de Reina y Cipriano de Varela, y por todos los pastores y pastoras protestantes, debemos desenmascararla, al igual que desenmascaramos la maldad e hipocresía de los sacerdotes homosexuales y pederastas. Debemos evangelizarlos de nuevo, dedicándonos a hacer el bien, haciéndolos que dejen de adorar al falso dios Jehová, que dejen de utilizar las satánicas biblias Reina Varela, que dejen de ser protestantes, que dejen de ser hijos e hijas de Satanás, que no se opongan al bautismo de los niños. Cuanta vez logremos rescatar a algún creyente protestante del infierno, cuanta vez logre-

mos rescatar a alguno de nuestros hermanos o hermanas cristianas, nuestro Dios Padre Yahveh hará fiesta en el cielo.

Por ser el bautismo voluntad de Dios, todos los niños y niñas especiales, en nuestra Santa Iglesia Católica, desde el momento en que nacen, tienen cristiano derecho a ser bautizados en el Nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. Todos los cristianos católicos debemos proclamar, en todas las naciones, la divina autenticidad del bautismo de los niños, porque los niños y niñas con el bautismo se convierten en hijos e hijas de nuestro Dios Padre Yahveh, en nuestros fieles hermanos y hermanas cristianas. La voluntad de Dios es nuestra bendición.

Fieles a la voluntad de Dios, durante décadas desenmascaramos a los sacerdotes homosexuales y pederastas que estaban abusando de los niños. Y ahora nuestra misión de fe es desenmascarar a los pastores protestantes, para que no sigan denigrando el sagrado bautismo. El sacramento bautismal es la gracia que se nos ha concedido para convertirnos en hijos e hijas de Dios, siendo pecado negarle a los niños especiales la gracia de ser hijos e hijas de nuestro Dios Padre Yahveh. Quienes se niegan a reconocer el bautismo de los niños, no son fieles hijos de nuestro Dios Padre Yahveh, sino vulgares hijos de Satanás. Ellos adulteran el Evangelio de nuestro Señor Jesucristo para difamar y anular el divino bautismo de los niños, porque su satánico propósito es que nuestros hermanos y hermanas especiales nunca sean fieles hijos e hijas de nuestro Dios Padre Yahveh, excluirlos del Reino de Dios.

Los hijos e hijas de Satanás en los templos protestantes denigran y anulan diabólicamente el bautismo de los niños. Los creyentes ignorantes les creen las mentiras a los predicadores hijos e hijas de Satanás. Los creyentes pervertidos renuncian al divino bautismo cristiano realizado en nuestra Santa Iglesia Católica, para rebautizarse en las sectas de Satanás. Los pas-

tores amantes del dinero y vanagloria, los predicadores hijos e hijas de Satanás, durante cinco siglos se han opuesto al bautismo de los niños, y satánicamente continuarán haciéndolo, porque durante siglos así han ganado dinero y poder mundano, y desean continuar convirtiéndose en cada vez más poderosos y asesinos multimillonarios, convirtiendo a millones de creyentes en hijos e hijas de Satanás. Ese ha sido durante siglos, y seguirá siendo hasta el fin del mundo, el asesino negocio de los diabólicos pastores y pastoras protestantes: pervertir el espíritu de los cristianos, para condenar sus almas al infierno.

Los pastores y pastoras, en los infernales templos de sus diabólicas sectas, demuestran la maldad e hipocresía de Satanás. Los que adulteran el evangelio de nuestro Señor Jesucristo para justificar su negación al bautismo de los niños, los falsos cristianos, los falsos evangélicos, son hijos e hijas del Diablo. En nuestra Santa Iglesia Católica, en cuanto los niños especiales son bautizados, como hijos de nuestro Dios Padre Yahveh, adquieren su divina herencia cristiana. A todos nuestros niños y niñas especiales, el bautismo les concede los mismos derechos espirituales y materiales que se nos reconocen a los cristianos. Gracias a Dios, a ningún cristiano se nos niega el derecho a tener un hogar y ser empresarios; y, por ser hechos todos a imagen y semejanza de Dios, no debemos negarle a los niños especiales el derecho a tener sus propios hogares y ser empresarios.

Todos los hijos e hijas especiales de nuestro Dios Padre tienen cristiano derecho a tener su propio hogar, donde su familia les ame y atienda, sin precariedad alguna; y, en caso de ser huérfanos, durante toda su vida, tienen derecho a vivir en un Hogar de Jesucristo, construidos, al igual que el Hogar Padre Vito Guarato, para su debida asistencia y convivencia cristiana. La construcción, equipamiento y gastos de los Hogares de Jesucristo, para que nadie les niegue su derecho cristiano, siempre

se realizará con recursos que sean legítima propiedad de los hijos e hijas especiales de nuestro Dios Padre Yahveh.

Todos los hijos e hijas especiales de nuestro Dios Padre tienen cristiano derecho a ser propietarios de sus propias empresas y obras sociales generadoras de empleo, a ser legítimos propietarios de su propia Fábrica de Empleo, dedicándose legalmente, de conformidad a las leyes vigentes, a financiar la creación de nuevas empresas y obras evangelizadoras, informativas, educativas, médicas, jurídicas, tecnológicas, artesanales, alimentarias, agropecuarias, forestales, acuíferas, piscícolas, ecológicas, ambientales, turísticas, recreativas, deportivas, industriales, constructoras, mercantiles, financieras, administrativas, contables, auditoras, y de prestación de servicios que beneficien a la humanidad, para que las ganancias económicas de sus empresas y obras les proporcionen, de por vida, su salario mensual y las prestaciones necesarias para vivir dignamente en El Salvador y en todo el mundo.

En todas las naciones, cada una de las empresas solidarias y obras sociales generadoras de empleo que sean creadas por la Fábrica de Empleo de los hijos e hijas especiales de nuestro Dios Padre Yahveh, de conformidad a las leyes vigentes contratará al personal necesario para desarrollar y rentabilizar todas sus actividades productivas y mercantiles, destinándose todos los beneficios de las empresas solidarias y obras sociales al pago de los salarios mensuales de sus legítimos propietarios, los hijos e hijas especiales de nuestro Dios Padre Yahveh.

En El Salvador, los multimillonarios y sus secuaces, desde el siglo pasado, a los cristianos católicos nos acusan de ser comunistas, porque proclamamos que todos nuestros hermanos especiales tienen legítimo derecho a cobrar el salario mensual que les garantice vivir bien. No le han mejorado el salario a sus empleados, mucho menos proporcionarle salario a todos nues-

tros hermanos discapacitados. Los multimillonarios, en vez de pagar mejores salarios en sus empresas maquileras, han preferido pagarle a sus sicarios para que asesinen a decenas de miles de hermanos cristianos, incluso a sacerdotes, ancianos, mujeres y niños; y, aún hoy, continúan negándose a incrementar los salarios, porque durante el presente milenio desean seguirnos explotando como esclavos, porque desean seguir matándonos a los salvadoreños con sus miserables y asesinos salarios.

Los multimillonarios saben que en España, desde el siglo pasado, la ONCE a todos los ciegos les proporciona su salario mensual. Gracias a la Corporación Empresarial de los ciegos españoles, ningún ciego español se dedica a la mendicidad, sino que todos cobran su respectivo salario mensual y demás prestaciones sociales inherentes a cualquier trabajador europeo. Eso mismo hemos estado organizando en El Salvador, la Fábrica de Empleo de los hijos e hijas especiales de nuestro Dios Padre Yahveh, para que todos nuestros hermanos salvadoreños devenguen salarios dignos, mediante la creación de nuevas empresas y obras sociales generadoras de empleo. En cuanto que los discípulos misioneros de Jesucristo somos cristianos católicos, por no limitarse nuestra Santa Iglesia Católica a ninguna nación, la misma Fábrica de Empleo estamos promoviendo para todo el continente americano y para todo el mundo.

Gracias a Dios estamos en perfecta comunión con el Papa Francisco, en cuanto que desde hace décadas estamos haciendo lo que él ahora nos dice que hagamos. Este día el Papa Francisco nos ha pedido ser más solidarios en 2015, diciéndonos: "Hay que defender a los pobres y no defenderse de los pobres (...) hay que servir a los débiles y no servirse de los débiles". "Cuando una ciudad ayuda a los pobres a promoverse en la sociedad, ellos revelan el tesoro de la Iglesia y un tesoro en la sociedad". "Al contrario, cuando no se está pendiente de

ellos, la sociedad se empobrece hasta la miseria, pierde la libertad". Lo que dice nuestro Sumo Pontífice es lo que hemos hecho, y lo continuaremos haciendo, con la bendición de Dios.

El Papa Pablo VI dijo: «El desarrollo es el nuevo nombre de la paz». Es por eso que desde hace décadas venimos proclamando que nuestros hermanos especiales tienen legítimo derecho a ser propietarios de sus propias Escuelas de Educación Especial, de sus complejos educativos, de sus polideportivos estudiantiles, de sus propias empresas y obras sociales, dedicadas no solo al servicio de los estudiantes, sino de la sociedad, sin exclusión alguna, viviendo en plena integración y armonía.

Sabiendo que la verdad nos hará libres, este libro, y todos los libros de la Editorial Inspiración de Jesucristo, así como estatutos, comunicados, prédicas, canciones, obras literarias, diseños, capacitaciones, entrevistas, revistas, periódicos, proyectos, documentales, programas, manuales, web, videos, contratos y convenios de cooperación de nuestra editorial, difundidos por medios personales e institucionales, incluyendo medios digitales, radio, prensa y televisión, forman parte de los programas educativos de la Escuela de Educación Especial de los Hijos e Hijas de nuestro Dios Padre Yahveh, para que nadie por ignorancia e hipocresía se oponga a la pacificación y desarrollo de nuestras naciones, pueblos y comunidades.

La recaudación cristiana, en El Salvador y demás naciones, la iniciaremos con este libro, solicitando a cada hermano colaborador una ofrenda voluntaria, la que desee aportar.

El personal de la Fábrica de Empleo recaudará e invertirá siete mil millones de dólares, destinándolos a la creación y rentabilización de empresas solidarias y obras sociales generadoras de empleo, garantizando la debida remuneración salarial a cada uno de los trabajadores contratados y a los hijos e hijas especiales de nuestro Dios Padre Yahveh. Así sea.

¿QUIÉN SOY Y QUIÉNES SON MIS HERMANOS Y MIS HERMANAS Y MI MADRE?

Soy pecador, toda mi vida lo he confesado ante Dios y ante mis hermanos y mis hermanas y mi madre. Porque nunca me he sometido a las doctrinas protestantes, porque he preferido ser pobre, porque me he rebajado a pedir comida y posada para sobrevivir, porque he preferido perderlo todo para someterme a la voluntad de Dios, porque desde niño me he negado a renunciar a mi bautismo cristiano en la Santa Iglesia Católica, los amantes del dinero siempre me han dicho que soy un fracasado. Lo admirable es que Dios tenga la voluntad de utilizar a un pobre pecador y fracasado como yo, para hacer sus maravillosas e imperecederas obras de justicia y misericordia, para demostrar su infinito amor y generosidad a la humanidad. Si yo con las migajas de los pobres he podido llegar hasta las puertas del infierno para comenzar a liberar a nuestros hermanos y hermanas caídas en desgracia, en espíritu y en verdad les aseguro que nuestros hermanos y hermanas especiales con la riqueza de Dios en todo el mundo continuarán haciendo muchísimas obras que recuperarán y salvarán las almas de miles de millones de hermanos y hermanas cristianas.

Mis hermanos y mis hermanas y mi madre son quienes hacen la voluntad de nuestro Dios Padre Yahveh. Desde niños en su Santa Iglesia Católica sus sacerdotes nos bautizan para ser hijos e hijas de nuestro Dios Padre Yahveh. El Salvador es nuestro Dios Padre Yahveh. El Salvador del Mundo es Dios con nosotros. En El Salvador y en el mundo nos guía el Espíritu Santo, para alabanza y gloria de nuestro Dios Padre YAHVEH. Alelu-YAH. Amén.

COMERCIO JUSTO Y SALARIO DIGNO PARA TODOS LOS SALVADOREÑOS

La situación económica y social en El Salvador es extremadamente crítica, debido a los bajos salarios mínimos, y al bajo nivel de empleo existente.

Para mejorar las condiciones de vida de todos los trabajadores salvadoreños, elevar las ganancias de las empresas, e incrementar los ingresos fiscales, urge reactivar la economía, aumentando los salarios mínimos de El Salvador, equiparándolos, al menos, a los salarios de Panamá y Costa Rica.

Debido a la injusta dolarización que nos impusieron, y a que nos han impuesto los productos a precios incluso más caros que en EE.UU., para compensar el desajuste económico que padecemos, lo justo y necesario será equiparar, definitivamente, los salarios mínimos de El Salvador a los salarios de USA.

Con la ayuda de Dios y de su Santa Iglesia Católica, para combatir el desempleo, con la Fábrica de Empleo ya comenzamos a canalizar e invertir siete mil millones de dólares en la creación de nuevas empresas y obras sociales generadoras de empleo.

FABRICA DE EMPLEO DE LOS HIJOS E HIJAS ESPECIALES DE NUESTRO DIOS PADRE YAHVEH

Santa Rosa de Lima, El Salvador, C.A.

2641-2933 / 2664-2937

fabricadeempleo@gmail.com

WWW.FABRICADEEMPLEO.ORG

WWW.AMORDECRISTO.NET